

Laura Abasolo

Directora General de Finanzas y Control para Telefónica S.A y responsable de Hispanoamérica



Nacida en Bilbao, España.

Es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Comercial de Deusto, especialidad de Finanzas. Posee un MBA en "International Business" por la Escuela Noruega de Económicas y Administración de Empresas.

Comienza su carrera en el Grupo Telefónica en 1999, como Directora de Control de Terra Networks, S.A., siendo promocionada a Vicepresidente Senior y miembro de su Comité Ejecutivo.

Se une al equipo de Telefónica, S.A. en 2005 como Subdirectora General de Control de Gestión, y en diciembre de 2007, es nombrada Directora de Planificación, Presupuestos y Control de Telefónica, S.A. En marzo 2014, se crea la Oficina Global de Simplificación, de la que se le hace responsable. En esa fecha, entra a formar parte del Comité Ejecutivo de Telefónica, S.A.

En 2016, amplía sus responsabilidades dentro del área de Finanzas -Consolidación, Fiscal y Políticas Contables- y en julio de 2017 es nombrada CFO para el Grupo Telefónica. Desde noviembre de 2019, es también responsable de Hispanoamérica y en febrero de 2020, agrega en su rol de CFO las áreas de Compras & Cadena de Suministro y Desarrollo Corporativo, ésta última hasta septiembre de 2021.

Es miembro del Consejo de Administración de la joint Venture VMO2 desde junio de 2021 y presidenta de su Comisión de Auditoría.

En junio de 2021 es nombrada miembro del Consejo Asesor de Telefónica de España y del Consejo Asesor de Telefónica HispAm, y es miembro también del Patronato de la Fundación Telefónica desde diciembre de 2017.

Ha sido miembro del "Supervisory Board" de Telefónica Deutschland, A.G. desde 2015 y Presidenta del mismo desde mayo de 2018 hasta marzo de 2020, y formado parte de su Comisión de Remuneraciones y de su Comisión de Auditoría desde 2015 hasta abril de 2019. También ha sido miembro no ejecutivo del Consejo de Administración de Telefónica Chile, S.A. desde 2016 hasta mayo de 2017.

Desde 2016 hasta junio de 2018, fue Consejera Independiente de Acerinox, S.A. y Presidenta de su Comisión de Auditoría y Control.

Comienza su carrera profesional en Goldman Sachs International en Londres, en la división de "Investment Banking", participando en proyectos de compraventa de acciones y otras transacciones financieras en el mercado español y europeo.

A nivel particular es miembro del patronato de la Fundación Lealtad.